ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



13.11.2020

Errichtung eines weiteren Technologiezentrums

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird in Zusammenarbeit mit der Münchner Gewerbehofund Technologiezentrumsgesellschaft mbH (MGH) gebeten, ein weiteres Technologiezentrum in München zu planen und umzusetzen.

Begründung

Das bestehende Münchner Technologiezentrum (MTZ), als Teil der MGH, im Münchner Norden erfreut sich einer hohen Auslastung. Die Nachfrage nach kleinparzellierten Büroflächen würde die Errichtung eines zweiten Technologiezentrums rechtfertigen. Dieses zweite Zentrum soll nicht in Konkurrenz zum ersten stehen – vielmehr soll dadurch das große, erfolgsversprechende Potential eines Hightech-Zentrums weiter ausgeschöpft sowie ein ergänzendes Angebot für technologie- und innovationsorientierte Unternehmen und Existenzgründer geschaffen werden. Das dient auch der Zukunftsfähigkeit der Münchner Wirtschaft als vielseitiger, internationaler Unternehmensstandort.

Manuel Pretzl (Initiative) Thomas Schmid Alexander Reissl

Fraktionsvorsitzender Stadtrat Stadtrat Stadtrat

Sebastian Schall Ulrike Grimm Stadtrat Stadträtin